

»Die Veranstaltung soll den Platz beleben«

Familie | Brühlfest zieht zahlreiche Kinder an / Alle Angebote kostenlos

■ Von Giuseppe Schillaci

Calw. Ganz im Zeichen der Kinder fand kurz nach dem Weltkindertag das dritte Brühlfest statt. Wie in den Vorjahren spielte das Wetter gut mit und der Spielplatz am kleinen Brühl wurde durch die zahlreichen kostenlosen Spiel- und Mitmachaktionen zu einer abenteuerlichen Anlaufstation für Kinder und Familien.

Bereits am Morgen liefen die Vorbereitungen und der Aufbau. Hierbei setzten sich die Vereine, Ehrenamtliche und Bürger ein. Die Organisatoren Jochen Brendle, Leiter

des Stadtjugendreferats, und Martina Bühler, Geschäftsleiterin des Kinderschutzbundes Calw, hatten angesichts der vielen Kinder, die sichtlich Spaß hatten, stets ein breites Lächeln im Gesicht. »Die Veranstaltung soll den Platz aufwerten und beleben«, erklärte Brendle.

Hüpfburg aufgestellt

Wie in den Vorjahren kooperierten auf dem Brühlfest einige Vereine. Die Liebenzeller Gemeinschaft Stammheim stellte eine Hüpfburg zur Verfügung, auf der sich die Kinder austoben. Bei der Karatenschule RinBuKan konnte man

Speckstein bearbeiten und eigene Skulpturen kreieren. Die Kinder konnten auch beim Stand des Kinderschutzbundes Calw T-Shirts gestalten und bemalen, oder sich beim Schminken selbst schmücken lassen.

Ein absoluter Renner war das Bauen von Fidget Spinners beim Aktionsstand des Vereins zur Förderung der offenen Jugendarbeit Stammheim. Dort wurde gewerkelt und gesägt, und die etwa 200 Kugellager wurden allesamt aufgebraucht.

Die Volkshochschule stapfte mit Gummistiefeln an die Nagold und untersuchte mit

den Kindern das Wasser und die kleinsten Tiere am Mikroskop.

Mit der Abteilung »Frühe Hilfen« des Landratsamtes ließen die Kinder Riesen-Seifenblasen in die Lüfte steigen.

Zur Stärkung gab es Kaffee und Kuchen sowie andere Getränke.

Zauberer »Schabbernax« brachte die Besucher immer wieder durch seine Tricks zum Staunen, wie auch die Breakdance-Gruppe des Jugendhauses »Out Of Control« es tat.

»Um all diese Spiele und Aktionen kostenlos anzubieten ist es sehr wichtig, dass



Alle Kinder hatten eine Menge Spaß. Die Schulband »In Delight« der Karl-Georg-Haldenwang-Schule aus Zavelstein machte beim Brühlfest den Abschluss.

Foto: Schillaci

diese Kooperationen bestehen«, bedankte sich Brendle.

Den Abschluss machte die Karl-Georg-Haldenwang-

Schule aus Zavelstein mit der Schulband »In Delight«. Diese setzten den Zuhörern zum Abschied noch einige Ohrwürmer in den Kopf.